



2019-20年度
国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

Weekly Report Niigata



2019~20 年度
新潟ロータリークラブ会長
山田 隆一



国際ロータリー

2019-20 年度テーマ

ロータリーは世界をつなぐ

新潟 RC 8月第 3 例会 (2019.8.27) No.3295

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱

(2) 山田 隆一 会長挨拶

改めまして、こんにちは。

先日、8月はロータリー増強月間という事はお知らせしました。

今日は小田増強委員長からのスピーチがあります。私からも増強について皆さんにお知らせとお願いがあります。ちょっとパワーポイントをみて頂けますか…

新潟クラブの会員数推移です。

昭和 15 年、29 名で始まり、平成 6 年の 139 名をピークに右肩下がりで 80~90 名で前後して横ばいが実態です。新潟クラブは、皆さんご存知の通り、歴史的にも活動内容も、地区或は全国でもリーダー的クラブと言えます。会員数或は会員増強活動でも、常にリーダー的存在を意識し努力することが必要と考えます。

従いまして私は今年度重点方針に増強を挙げていますし、目標を6月末時点で100名にしています。

増強により更なるクラブの活性化と予算上の活動つまり質の充実を図りたいと思います。

というのは、新潟クラブ会員の大雑把な分類表を見て頂けますか…。(パワーポイント)

転勤族の皆さんが31%30名、地元オーナー族の皆さんも31%30名～

なんです。

この構成は新潟クラブの特徴と言えますがそのメリットとしてざっと思いつくまま3つつあります。その他にもあると思います。

私は私の年度でできればこの構成、バランスを保ちつつ100名まで持っていけば更に活性化するし楽しいクラブになるのでは…、と考えています。

その為には、増強委員会のみでは厳しいですので、ぜひ皆さんからも協力を頂き知人、同業者、取引会社、趣味の会、出身学校の同窓などをもう一度見直して貰いふさわしい方をピックアップ頂ければ助かります。

ご理解やご協力をよろしくお願い致します。

本日は増強月間にちなんで増強についての話を挨拶に代えさせていただきます。

ありがとうございます。

(3) 新会員の紹介



日本銀行新潟支店 支店長
佐久田 健司君
ご紹介 小山 楯夫君
所属委員会 R財団委員会

6月に新潟に赴任してまいりました。新潟に住むのははじめてですが、出身地は宮城県ですし、長野県での勤務経験もありますので、新潟のいわば「ご近所」で多くの年月を過ごしてきたこととなります。赴任の際にも聞いていたとおり、新潟は酒どころであることをあらためて実感していますが、「持続可能性」があるかたちで楽しんでいけたらと思っています。そのための健康管理もあって、赴任以来、新潟のまちをなるべく毎日、自分の足で歩くようにしています。仕事でもあちこちに伺う機会が多く、新潟の広さと奥深さを感じているところです。そうした新潟の皆さまと、ロータリークラブを通じてお目にかかれることを、大変嬉しく思っております。今後どうぞよろしくお願い致します。



JA バンク新潟県信連
代表理事専務 梅澤 哲雄君
ご紹介 小田 等君
所属委員会 出席委員会

はじめまして。JAバンク新潟県信連の梅澤でございます。この度は、歴史と伝統ある新潟ロータリークラブへの入会を認めていただき、ありがとうございます。出身は、新潟市西蒲区の巻です。蒲原平野の真ん中で、田んぼと海と山(角田山、弥彦山)にかこまれ、のんびりと暮らしてまいりました。現在は、中央区で妻と大型犬2匹と暮らしております。日の出とともに犬が動き出しますので、朝の散歩から、一日がスタートする毎日です。すでに、56歳となりましたが、これからも、マイペースで色々なことにチャレンジしていければと思っております。仕事では、JAグループの一員として、農業県である新潟が少しでも元気になるように頑張りたいと考えております。ロータリークラブの活動は初めてですが、皆様のご指導、ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。



明治安田生命保険相互会社新潟支社
市場統括部長 森泉 健一君
ご紹介 小田 等君
所属委員会 職業奉仕委員会

この度、伝統ある新潟ロータリークラブに入会させて頂きま
す森泉です。新潟の前は山口支社(下関)、その前は東京、
四国西支社(愛媛県松山市)、京都支社等各地3年ぐらいの
期間で異動しております。出身は長野県(佐久市)で、お隣
りの県でございます。前任地の下関と比べだいぶ近くなり
喜んでおります。仕事は法人営業に長く携わっており、加
えて弊社はJリーグのタイトルパートナーをさせて頂いて
いる関係で、アルビレックス新潟様とも密に連携する窓口を
しております。弊社はこの4月から「健活」と題しまして、健康
増進に対する取り組みを本格的に展開しております。松岡
修造さんのCMでもお馴染みかと存じます。健康増進のた
めゴルフ会やウォーキングイベント、フットサル大会、子供
向けにはサッカー教室も企画しております。今後皆様との
交流を深め、地域の発展にお役に立てますよう取り組んで
まいりたいと思いますので何卒宜しくお願い申し上げます。

(4) 委員会報告

高橋 秀樹財団委員長より2016年度グローバル奨学生遠藤
悠氏交換のクラブバナー披露(Cary MacGregor RC,
Chapel Hill-Carrboro SunriseRC,East Chapel Hill RC)

(5) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表(仙石 正和委員長)

若杉 武君 本多 晃君

青少年育成基金寄付発表(田村貫次郎副委員長)

辻 和彦君 若杉 武君

井東 昌樹君

(6) ニコニコボックス紹介(坂井 健一副委員長)

・鈴木 滋弥君 海岸清掃に参加の皆様ご苦労様でした。
バーベキューではご馳走になるだけで色々な肉を美味しく
頂きました。社会奉仕委員の方々、どうも有難うございま
した。

・小田 等君 新入会員の歓迎、先週、小林淳さん本日、
森泉健一さん、梅澤哲雄さんを新会員としてお迎えしニコ
ニコします。

(7) 表彰

・新田幸壽君へマルチプル・ポール・ハリス・フェローピン
伝達

(8) 幹事報告(秋山 博一)

・例会終了後 新会員オリエンテーションを「4階 雪の間」
で開催致します。

(9) 会員スピーチ「会員増強について」

小田 等会員増強委員長

(10) 8月27日例会の出席率 72.04%

会員数 95名(出席免除会員 8名)

出席者 67名(出席免除会員 6名を含む)

(2週間前 規定休会)

9月10日の例会予定

卓話「みなとまち新潟・日和山(12.3m)登山のススメ」

日和山五合目館長 野内隆裕氏

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

8/23 社会奉仕委員会海岸清掃報告

社会奉仕委員長 内田直紀

当日は雨が降りそうな天候で開催が危ぶまれた海
岸清掃でしたが、ローターアクトの皆さんや交換留学生
のクリスチャンさんの参加もあって、無事終わることが出
来ました。今回も昨年同様、開催時間を夕方にし、時期
もお盆過ぎの8月下旬としました。夕日を見ながら懇親
会がしたい、という狙いも見事的中し、約40名の方の
参加となりました。さわやかな夏の夕刻を清掃活動、
BBQ、花火で楽しむことが出来ました。ご参加のみなさ
んありがとうございました。

